

Arica, 16 octubre de 2013

Día del Profesor y la Profesora

"Haz que haga de espíritu mi escuela de ladrillos"

La Oración de la Maestra, Gabriela Mistral

Queridos Maestros:

Quienes hemos abrazado la Docencia sabemos que pocas cosas en la vida pueden entregar más satisfacción que formar a niños, niñas y jóvenes.

Chile hoy hace grandes esfuerzos para que sus Profesores puedan llegar tan lejos como se lo propongan, porque un buen Maestro hace la diferencia en el aula.

El Plan Formación de Directores de Excelencia que beca a Profesores ariqueños en las mejores universidades de Chile y el extranjero para fortalecer su liderazgo educativo; las acreditaciones internacionales que promueve y facilita el Programa Inglés Abre Puertas; la Beca Vocación de Profesor que premia a los mejores puntajes PSU con la carrera de Pedagogía gratis, son una muestra de la relevancia del rol docente para el Ministerio de Educación.

Sin embargo, lo fundamental del proceso educativo sigue siendo el compromiso de cada uno de ustedes, que va más allá del contenido, que enseña a caminar, descubrir, experimentar, enfrentar el mundo, que contiene el llanto y abraza esperanzas, forjando el carácter y los valores de los estudiantes para toda su vida. Tareas que muchas veces implican un sacrificio no menor para la familia y vida personal del Docente, pero que tienen un premio superior para quienes ejercen esta noble profesión. Nuestra profesión.

Por estas razones y especialmente por aquellas que estas líneas no han podido expresar, hacemos llegar, en nombre de la Ministra de Educación Carolina Schmidt y de quienes trabajamos en esta Secretaría Regional Ministerial de Educación, nuestro más afectuoso saludo a todos los Maestros de Arica y Parinacota en su Día.

Asimismo, deseamos que la prosperidad acompañe sus proyectos personales y laborales, invitándoles a continuar por esta misma senda de amor y compromiso con la educación de nuestra región.

Muchas felicidades.

